

Nos llegan las impresiones de Francisco Ruíz sobre la participación de su grupo en el evento de aikido celebrado en Sabadell hace unas semanas. Desde la Junta Directiva queremos hacer público nuestro agradecimiento al Dojo ShinRyu-Kan por representarnos en tan importante evento.

Tenéis la crónica en la noticia completa y más fotografías en el [facebook de la AEAT](#) y del [dojo Shinryu-kan](#)



1er ALL SPAIN AIKIDO ENBUTAikai SABADELL (ABRIL DE 2022)

Francisco Ruíz Rueda

El pasado 30 de abril de 2022, el Dojo Shinryu-kan de Granollers en representación de la AEAT asistimos al 1er ALL SPAIN AIKIDO ENBUTAIKAI celebrado en Sabadell.

Nuestra participación fue la primera en hacer la demostración, sobre las 10:30 h. de la mañana, en el cual hicimos un trabajo de Tachiwaza sobre Shomen uchi, Tsuki, Yokomen uchi, katatedori, Giakoanmi katatedori. Pasando posteriormente al Tachi Dori y Jo Dori, acabando en un Futari Dori todos los que participamos. En total fueron unos 10 minutos intensos, pero acabamos muy satisfechos de nuestra participación.



El contenido de esta página es propiedad de la Asociación Española de Aikido y no debe ser reproducido sin el consentimiento expreso de la misma.